



Villarrica, 17 de agosto de 2023

Estimada comunidad:

Queremos informarles que el próximo miércoles 23 de agosto se suspenderán las clases en la Sede Centro, ya que se llevará a cabo un piloto de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) para nuestros estudiantes de Cuarto Medio.

Esta iniciativa es una gran oportunidad para nuestros estudiantes, ya que les otorga la posibilidad de medirse y prepararse para el momento en que se enfrenten a la prueba en noviembre de este año.

La suspensión de clases en esta ocasión tiene como objetivo permitir que los estudiantes participen en el piloto de la PAES en un ambiente adecuado, libre de distracciones y lo más similar a las condiciones reales que enfrentarán en noviembre.

Agradecemos su comprensión y apoyo en esta importante etapa del desarrollo académico de nuestros estudiantes. Los invitamos a motivar a sus hijos a participar activamente en este proceso y a aprovechar esta valiosa oportunidad para fortalecer sus conocimientos y habilidades.

Atentamente,

